

WARTA

SOSIAL

Kapolresta Bogor Kota Pimpin Apel Kesiapan Pengamanan Unras

Kota Bogor - KOTABOGOR.WARTASOSIAL.COM

May 21, 2024 - 07:48



BOGOR KOTA – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo Teguh Prakoso memimpin apel kesiapan pengamanan unjuk rasa dari BEM Kota Bogor dan Kabupaten Bogor di Mako Denpom Kota Bogor.

Kapolresta melakukan pengecekan terhadap kehadiran personil pengamanan aksi unjuk rasa serta melakukan pengecekan kesiapan dan kelengkapan personil pengamanan agar memahami SOP dan tidak membawa senjata api, gas air mata selama pengamanan aksi damai.

“Saya memberikan penekanan terhadap personil pengamanan agar lebih waspada dan memahami situasi di lapangan. Masa aksi unjuk rasa merupakan mahasiswa yang ingin menyampaikan aspirasinya, untuk itu personil pengamanan agar melaksanakan pengamanan dengan humanis dan mendengarkan apa yg di sampaikan,” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso

“Tuntutan aksi unjuk rasa tidak terjadi di daerah Kota Bogor, untuk itu saya ingatkan jangan sampai personil pengamanan menjadi pemicu propokasi yang dapat memancing aksi unjuk rasa melakukan tindakan anarkis dan dapat mengganggu kamtibmas di Kota Bogor,” tutur Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Saya juga menekankan kepada masing masing fungsi agar bekerja sesuai tupoksinya, humas membuat video, intel dokumentasikan semua kegiatan, reskrim tindak dan identifikasi setiap masa aksi unjuk rasa bilamana terdapat masa profokasi dan masa aksi penyusup,” lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Kepada para polwan saya sampaikan agar bertindak lebih humanis agar membuat situasi lebih baik, propam agar cek dan periksa kembali kehadiran dan perlengkapan personil pengamanan. Perhatikan keamanan diri pribadi dan kendaraan masing masing, simpan pada tempat aman dan gampang di gunakan saat di butuhkan pergerakan dengan cepat,” ujar Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Massa aksi yang berjumlah kurang lebih 400 orang yang akan berkumpul di halaman gedung wanita kota Bogor, sudah dilakukan proses negosiasi untuk tidak di laksanakan aksi unjuk rasa, namun mahasiswa tetap ingin melakukan unjuk rasa,” tutup Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Hadir dalam giat tersebut Dandim 0606/Kota Bogor, Kapolresta Bogor Kota, Dandenpom III/I Bogor, Wakapolresta Bogor Kota, Kabag Ops Polresta Bogor Kota, Pasi Ops Kodim 0606/Kota Bogor, Wadandenpom III/I Bogor, PJU Polresta Bogor Kota, Jajaran Kapolsek Polresta Bogor Kota, Danki Dalmas Polda Jabar, Personil Dalmas Polda Jabar, Personil Denpom III/I Bogor, Personil Bataloyon 315/Grd Bogor, Personil Kodim 0606/Kota Bogor.